

Foll
371-26
1

Evaluar para mejorar

032643
Foll
371-26
1



Evaluar para mejorar

Sin información es difícil decidir. Mucho más frente a procesos tan complejos como mejorar la calidad de la educación. Por eso, como parte de la transformación educativa, se iniciaron acciones para hacer realidad una gestión basada en la información para la toma de decisiones.

Desde 1993, se realiza anualmente el Operativo Nacional de Evaluación de la Calidad de la Educación, que permite obtener datos sobre los aprendizajes de los alumnos de todos los niveles del sistema. Alumnos de diversas edades resuelven pruebas escritas y los docentes responden encuestas sobre las condiciones de enseñanza.

Por medio de este operativo, se puede saber:

- cuánto han aprendido los alumnos sobre cada disciplina;
- cuáles son los contenidos o aspectos que presentan mayor dificultad;
- las características comunes de las escuelas con mejor rendimiento y las de rendimiento más bajo.

Tras analizar los resultados obtenidos, el Ministerio de Cultura y Educación de la Nación produce anualmente las "Recomendaciones Metodológicas para la Enseñanza", que se distribuyen a todas las escuelas del país.

De este modo, gracias a esta herramienta establecida en la Ley Federal de Educación, se ayuda a mejorar el trabajo de los docentes.

